
Le quatrième rapport annuel 1911 sur l'Œuvre de l'hôpital Sainte-Justine vient de paraître. A cette occasion, nous voudrions attirer l'attention et surtout la charité de nos lecteurs sur cette œuvre si belle et si intéressante.

En voici d'abord le but :

Soigner les enfants malades qui ne sont pas reçus dans les autres hôpitaux.

Travailler à enrayer l'effroyable mortalité infantile qui, chaque année, décime d'une façon alarmante la population de notre ville.

Venir en aide aux mères honnêtes et pauvres qui ne peuvent donner à leurs enfants souffrant les soins nécessaires.

Œuvre éminemment catholique, féminine et laïque, elle offre un beau champ d'action à toute femme voulant employer ses loisirs d'une façon sérieuse, utile et intéressante.

Le fonctionnement en est assuré :

1° Par un comité exécutif, composé de sept dames, ayant la haute administration et qui en conséquence gèrent les affaires financières, et dirigent le travail des sous-comités.

2° Par des sous-comités où toutes les bonnes volontés peuvent exercer leur action en s'occupant de la confection de la lingerie, du prélèvement des souscriptions et de l'organisation des fêtes.

3° Par un bureau médical formé de médecins spécialistes et de chirurgiens compétents.

4° Par des religieuses de la Congrégation des Filles de la Sagesse ayant charge de la régie interne.

5° Par des gardes-malades qui aident les sœurs dans les soins donnés aux enfants, et auxquelles l'institution donne des cours et délivre un diplôme.

Le rapport du bureau médical, présenté par le Docteur Raoul Masson, nous dit le bien que l'Œuvre a fait, au courant de l'année dernière. Nous détachons le passage suivant :

" Au point de vue du travail accompli et des résultats obtenus, l'année qui vient de s'écouler est pour l'hôpital Ste-Justine la plus importante depuis sa fondation.

" Ce n'est que par le relevé des statistiques qu'il est possible de réaliser la somme de travail, et d'apprécier les services rendus dans un hôpital, si petit soit-il, par quelques médecins dévoués secondés par un personnel intelligent.

" Nous avons hospitalisé, au cours de l'année qui vient